

Der Bachverein Düsseldorf ist ein gemischtes Vokalensemble, das seit Sommer 2021 von Alexander Niehues, Kirchenmusiker und Kantor an der päpstlichen Basilika Sankt Lambertus in Düsseldorf, geleitet wird. Der Chor, der aktuell aus ca. 30 Sängerinnen und Sängern mit langjähriger Chorerfahrung besteht, widmet sich schwerpunktmäßig anspruchsvoller A-cappella-Literatur aller Epochen, bringt aber auch regelmäßig Kantaten, Messen und Oratorien zur Aufführung. Der Bachverein Düsseldorf wurde 1870 gegründet und ist der älteste dokumentierte Bachverein Deutschlands.

(560 Zeichen)